

1月のやだっこひろば



おたんじょうびおめでとう!

1月の製作遊びは雪だるまを作りました!



あれ?

子どもの発達について「うちの子他の子とちょっとちがう・・・?」そう気になっているお母さん・お父さんは多いです。周囲には話しにくかったり、不覚かな情報に不安になることもあります。ひとりで抱え込まず、まずは相談してみませんか?

子育て総合相談窓口(子育て世代包括支援センター)専用電話

各区の保健センターには「子育て相談窓口(子育て世代包括支援センター)」があり、保健師などが子育てのサポートをしています。お気軽にご相談ください。

対象エリア	連絡先
千種区	☎757-7033
東区	☎979-3588
北区	☎910-6815
守山区	☎797-5220

専門家からのコメント

子どもの健やかな育ちのために、早めの相談を (愛知県立大学教育福祉学部准教授 三山 岳)

子育てのなかで、我が子の育ちがふと心配になることがあります。同じ年齢の他の子どもを見てそう感じる人もいれば、子育てがうまくいかないと悩んでいる時にそう感じる人もいるでしょう。子どもの発達について悩むことは決して特別のことではありません。しかし、悩みを解決しようとして調べて情報が不正解で誤解を生み、さらに悩みが深くなってしまう場合があります。そのような時、保健センターや地域療育センターにいる経験を積んだ発達の専門家への相談が、マイナスになることは決してありません。悩みは自然に気にならなくなる場合もある一方で、お子さんに支援が必要な場合もあります。親だけであれこれ悩むのではなく専門家に相談することで、一人ひとりに応じたサポートと一緒に考えることができます。子どもの健やかな育ちのために「あれっ?」と感じたら、早めの相談をしてみてください

ママ・パトーカーリレー VOL.8

「子どもと過ごす日々」

娘が生まれて1年5か月。陣痛がきてからなかなか生まれず、やっとの思いで生まれた時には意識がもうろうでした。翌日に抱っこして胸が熱くなったのを今でも鮮明に覚えています。そんな感動も束の間、初めての子育てに悪戦苦闘! 投げ出したいと思う時も何度かあります。でも、それ以上に喜びや感動もたくさんで毎日があっという間。日々新しい事の連続だけれど、これからもあっという間かな? これから先も、笑って泣いて時には喧嘩なんかもして、一緒に素敵な時間を過ごしていきたいと思っています。

T美ママ